



Gemeinsame Zeit mit den Bewohnerinnen und Bewohnern ist uns ein ganz besonderes Anliegen.

Alles auf einen Blick

- » 16 Doppelzimmer und 68 Einzelzimmer für 100 Bewohner:innen
- » 6 eingestreuete Kurzzeitpflegeplätze
- » 6 altengerechte Wohnungen
- » Zimmer mit Wohn- und Schlafbereich, Dusche, Telefon- und TV-Anschluss sowie abschließbarem Wertfach
- » kleine Wohnküchen mit einladenden Sitzecken in jedem Wohnbereich
- » Fußpflege, Frisör und eigene Schneiderei für Sie direkt im Haus



eigene
Hauskapelle



Café als
Treffpunkt
im Quartier



ruhiger
Klostergarten
direkt
am Haus

Wir freuen uns auf Sie



menschlich. echt. lebensnah.

**Altenzentrum
Bruder-Jordan-Haus
Melanchthonstr. 17
44143 Dortmund**

**Tel.: 0231 5646-0
bruder-jordan@
caritas-dortmund.de**

caritas-dortmund.de

Haben Sie Fragen zu unseren Angeboten oder möchten Sie unsere Einrichtung persönlich kennenlernen?

Sprechen Sie uns gerne an!



Lisa Haslanger
Einrichtungsleitung
Altenzentrum
Bruder-Jordan-Haus



Weitere Informationen
über das Altenzentrum
Bruder-Jordan-Haus



Senioren & Pflege

Altenzentrum
Bruder-Jordan-Haus

Ein Haus - viel wir





Wir pflegen enge Kontakte mit den nahen Kirchengemeinden und den Menschen im Viertel.

Menschlich. Echt. Lebensnah.

Wir heißen Sie herzlich willkommen im Bruder-Jordan-Haus im beliebten Kaiserstraßenviertel.

Unsere Einrichtung ermöglicht älteren, pflegebedürftigen Menschen ein selbstbestimmtes Leben mit individueller Unterstützung in einer familiären Gemeinschaft.

Das Bruder-Jordan-Haus besticht durch seine einmalige Lage in der lebendigen östlichen Innenstadt und in unmittelbarer Nähe zum wunderschönen Ostpark.

Die enge Bindung zu den beiden Kirchengemeinden St. Franziskus und Melanchthon sowie die vielen ehrenamtlichen Mitarbeitenden

machen uns zu einem beliebten Ort im Quartier. Im Café am Klostersgarten treffen sich Jung und Alt auf ein nettes Gespräch bei heißem Kaffee und leckerem Kuchen, zu verschiedenen Themenangeboten oder zu den vielfältigen kulturellen Veranstaltungen.

Die attraktive Kaiserstraße ist fußläufig erreichbar, hier finden Sie viele kleine Geschäfte und gemütliche Cafés.

Etwas Ruhe in der Natur verspricht eine kleine Pause im angrenzenden Klostersgarten oder ein Spaziergang über den wunderschönen Ostfriedhof.

Helfen. Fördern. Sein.

Pflege heißt für uns Zusammenarbeit mit den Menschen und deren Angehörigen. Dazu gehören die persönliche Begleitung in allen Lebensphasen und die Berücksichtigung aller Sinne und Gefühlslagen. Eine beständige Kommunikation mit den Angehörigen ist für uns von großer Bedeutung.

Unsere Bewohner:innen und deren Angehörige haben stets eine feste Ansprechperson, welche die ihr anvertrauten Menschen gut kennt und deren persönliche Lebenssituation in die Pflege einbezieht.

Alltagsgestaltung

- » viele Sportangebote im eigenen Gymnastikraum
- » Spaziergänge auf den nahen Ostfriedhof mit seinem alten Baumbestand
- » Gemeinsame Feste und Feiern im Jahreskreis
- » Kreativangebote, Kunstausstellungen und Themenwochen
- » Männerstammtisch
- » Einzel- und Gruppenaktivitäten



Bei uns ist Beziehungsarbeit das A und O. Wir nehmen uns Zeit füreinander.



Daheim im Bruder-Jordan-Haus

Die Gäste unserer Bewohner:innen sind uns immer herzlich willkommen. Das gemütliche Café am Klostersgarten und die vielen lauschigen Sitzecken im Haus laden zu einer netten Plauderei ein. Auf den Wohnbereichen befinden sich je zwei Wohnküchen und einige gemütliche Plätze für gemeinsame Mahlzeiten und vielfältige Beschäftigungsangebote.

Ein Ergotherapeut unterstützt die Bewohner:innen durch gezielte Übungen. Zudem finden im haus-

eigenen Gymnastikraum zahlreiche Bewegungsangebote statt.

Aber auch die Säle und Fortbildungsräume im Haus werden für Kreativangebote und gemeinsame Feste genutzt.

Im Bruder-Jordan-Haus befinden sich auch das Hospiz und der ambulante Hospizdienst, mit denen wir in engem Kontakt stehen. Außerdem sind wir Partner im Palliativ- und Hospiznetz Dortmund.